

Avec le temps, les aspects touchant les tarifs douaniers et les normes auront probablement quelques répercussions heureuses sur le commerce canado-japonais, mais celles-ci seront probablement causées en grande partie par les mesures destinées à améliorer la position Japon - États-Unis. L'encouragement donné par le Premier ministre Nakasone aux investissements directs à l'étranger par des entreprises japonaises concorde avec l'intérêt que manifeste le Canada envers les investissements japonais dans la capacité de production canadienne. Dans la pratique, les avantages dépendront cependant d'une application intégrale du Programme, à supposer, bien entendu, que les restrictions auxquelles on cherche à porter remède aient été la véritable cause, en premier lieu, d'une pénétration limitée du marché par les produits étrangers.